

# 庄内小通信



庄内小学校通信

第42号



2022年12月16日

ゆ 夢をもち り 理想に向かって の 伸びやかに き 毅然と進む ゆりの木の子

## ☆ 2学期も、ご理解・ご協力頂きありがとうございました。

早いもので来週で2学期が終了します。大きな事故もなくこれまで過ごせてこられたのは、保護者、地域の皆様のご理解・ご協力のおかげです。本当にありがとうございます。

2学期はそれぞれの学年の充実期です。難しくなる学習やたくさんの行事に取り組み、それぞれの学年の中で、一人ひとりが成長を実感していく時期です。新型コロナウイルス感染症対策のなかでしたが、大きな行事を終える度に子ども達の成長が感じられる日々でした。本当に本当に良くがんばっていたと思います。3学期も、さらに成長していく姿に期待しています。

冬休みは17日間あります。クリスマスやお正月等のお楽しみが盛り沢山です。この時期にお家の仕事や相談して分担したこと、自分でやると決めたこと等にしっかり取り組ませてください。自分が家庭で「なくてはならない存在なのだ」(自尊感情)という事を自覚させてあげてください。そして、その自覚と自信を3学期へと継続させてほしいと思います。きちんと約束をまもって取り組んでいた時にはしっかりほめてあげてほしいと思います。

次に学習の習慣です。各学年、今の段階に合った宿題が出されています。計画を立てて、最後まできちんとさせてください。お忙しいと思いますが、○付け等も丁寧に見て頂きたいと思います。学校においても、再度点検をしておりますが、宜しく願います。特に1・2学期に忘れ物が多かった子どもさんには、毎日宿題がしてあるかどうか点検や声掛けをして、その日の予定分はその日のうちにさせてほしいと思います。

休み中だからこそ、子どもさんに「今する、必ずする、最後までする」という意識をもたせられる良い機会になるよう、励ましの言葉がけをお願いします。

最後に事故や病気の無い様に願います。

2学期も新型コロナウイルス感染症対策として検温、マスクの着用、手指消毒、密を避けることにご協力頂きありがとうございました。

まだ新型コロナウイルス感染症の対策を継続していくことが必要な状況が考えられます。どうぞ、各ご家庭におかれましても、これまで通り対策を継続して頂き、体調を整え、楽しい冬休みにして頂きますようお願いいたします。



～2学期も、本校教育へのご理解ご協力  
ご支援ありがとうございました。～  
良いお年をお迎えください。



※22日(木)の個別懇談会では、2学期のお子さんの様子や成長等について各担任よりお話をさせていただきます。よろしく願います。

「赤い羽根共同募金(ドラえもん募金)」にご協力頂きましてありがとうございました。12月15日(木)の業間に環境福祉委員会のメンバーで集計をしました。23日(金)の終業式の日、委員会のメンバーより社会福祉協議会の方にお渡しします。

# ☆☆☆ お知らせとお願い ☆☆☆

## ① 3学期以降の端末(chromebook)の持ち帰りについて

令和4年度は、毎週金曜日と夏休みに端末を持ち帰り、それぞれの学年で端末を利用した課題に取り組みました。12月24日(土)からの冬休みにおいても同じように取り組みます。よろしくお願いします。

令和5年度には、端末を毎日持って帰り、学習に役立てていくことを検討しています。

端末の毎日の持ち帰りを実施するには、利用方法や学習効果、児童の登下校における持ち運びの負担について検討する必要があると考えています。そこで、まず高学年である5・6年生から3学期の1月16日(月)より毎日の持ち帰りを、中学年である3・4年生では、水木金の3日間の持ち帰りを試行したいと思えます。ご理解・ご協力ください。1・2年生においては、金曜日の持ち帰りを継続しながら、ランドセルに入れる教材や宿題の量を配慮しながら金曜日以外の日に持ち帰ることを試行していきます。その場合には、連絡帳で1・2年担任よりお知らせします。端末の持ち帰りによる学習目的としては次のことを考えています。

- ・端末内のドリルパーク等を使い反復学習によって基礎的な学力の定着を図る。
- ・NHK for school などの動画視聴を利用して予習・復習に役立てる。
- ・音読や英語の発音練習等の実技の記録を取り、習得状況を比較することで成長度合いを確認する。
- ・端末に触れる時間や機会を増やしタイピングや操作に慣れるようにする。

(欠席時に端末を利用した授業への参加ができるように…)

令和5年度の持ち帰りの回数などについては、年度始めの学校だよりや学年通信でお知らせできればと思います。例えば、1年生は登下校に慣れたり、平仮名をまず習ったりすることからスタートしますので、持ち帰りの時期は他学年よりも遅くスタートすることになります。

1月16日(月)より端末の毎日の持ち帰りをを行う5・6年生では、「連絡帳」に書いていた「明日の予定」をクラスルームにのせるようにします。現在使用している「連絡帳」は、担任とのやりとりに今後もご利用ください。毎日端末を持ち帰るようになって、全ての家庭学習を端末で行うということではありません。これまで通り、ノートにきちんとした字で漢字練習をしたり、計算練習をしたりする学習活動等は行っていきます。よろしくお願いします。



【昇降口の庄内ツリー】

## ② スクールカウンセラーによる面談について

令和4年度のスクールカウンセラーの来校日は、残すところ1月10日(火)の午後の1回のみとなりました。お子さんのことで、お尋ねしたいことや相談したいことがありましたら、先に配布させて頂いたプリント「3学期のスクールカウンセラー面談について(ご案内)」に必要事項をご記入頂きご提出してください。

1月10日(火)は始業式の日となりますので12月中にご連絡いただきますようお願いいたします。

## ☆ 12月19日(月)・20日(火)は「冬休みの本の貸し出し」です！ 冬休みにじっくり読みたいと思う本を選びましょう…。

冊数	4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	合計	平均
1年	60	194	230	98	30	125	139	148	1024	64
2年	72	110	122	50	2	98	69	99	622	52
3年	54	63	77	52	14	98	116	68	542	39
4年	24	10	45	30	2	58	52	27	248	31
5年	54	60	78	34	0	66	55	47	394	31
6年	61	60	126	47	0	78	93	73	538	36
全体	325	497	678	311	48	523	524	462	3368	43



本が見やすくなっています。しっかり選んでね。

普段なかなか手に取ることのないジャンルの本でも、休みの間には、時間ができて読み始めると思いのほか興味が出てきて、読み進められるかもしれませんね。新しい本も入っています。じっくり選びましょう。